

## 平昌オリンピック・パラリンピックが開催！

# オリンピック・パラリンピック こども新聞

第3号

平成30年(2018)

3/31

も自分を高めることを目指して頑張つて欲しいです。  
(小5/R・N記者)

2月9日から25日まで、平昌(ピョンチャン)で開催されました。終了しました。文京区では、シビックセンター地下2階でパブリックビューイングを実施(じっし)し、トヨタ自動車(文京区後援)の協力で所属(しょぞく)選手の写真や競技紹介のパネルも設置(せつち)しました。また、3月9日からは平昌パラリンピックが開幕(かいまく)しました。こども記者から、オリンピック終了時に寄せられた記事を紹介します！

僕は、平昌オリンピックを見たことがあります。自分を高める大会だと思いました。なぜかというと、1位の人

でオリンピックやパラリンピックは世界の選手と一緒にいい自分を高める大会だと思いま

た。なぜかというと、1位の人

は次も1位になりたいと思っておりたいと思って頑張れるからです。僕はパラリンピックの選手

です。パラリンピックの競技でもたくさん

オリンピックでうしおしかったことは、今回の目標であるメダル

数「2個以上の金メダルを含む9個以上を獲得(かとく)」を達成することができたことです。今度

のパラリンピックでも、日本の選手が活躍(はつやく)して、一つでもメダルを獲得してほしいと思

ます。

(小4/R・S記者)

2月9日は平昌オリンピック開幕の日で、給食は韓国(かんこく)風のメニューでした。具だくさんで色鮮やかなビンバ(豆腐とわかめの相性がよいスープ)がとてもおいしかったです。オリン

ピックではどの国の選手もみんな頑張つてほしいです。

(小4/Y・M記者)

学校ごとに色々なメニュー

開会式の2月9日の給食が、

ヤンニョムチキン、混ぜ込みビ

ンバ(豆腐とわかめのスープ

で)など。ヤンニョムチキンは、唐揚げに甘辛いソースが絡(から)めてありました。混ぜ込みビンバは、ナムル(かご飯に混ざっておいしい)でたくさんおかわりしました。スープは、わかめと豆腐の食感が合っていました。

平昌でもこんなおいしいご飯を

食べてみんな活躍して欲しい

です。

(小4/K・A記者)

教育プログラム

[よいい、ドン!]



2面

・馬術競技

・視覚障害者柔道体験授業



3面

タグラグビー教室



本郷小学校の韓国紹介

今日のメニューは(1)金焼きビビンバ(2)チヂミ(3)参鶏湯(さむらいとう)などです。理由はみんながかつたです。理由はみんながそろっていたらチーで協力していましたからです。他にもスキージャンプやスピードスケートが心に残りました。たくさんメダルをとった失敗が少なかったからです。パラリンピックの競技でもたくさんメダルをとつてしまひました。彼の活躍がやがくにも期待したいです。(中3/K・S記者)

私は、前から韓国料理が好きだったので、韓国料理が出ると知りすぐ楽しんでいた。そして、食べてみるといつもの給食

よりも美味しい感じました。特に野菜の味付けが美味しいと

食べたいと思いました。そし

て、2月9日から始まるオリン

ピックに出る選手を応援したい

と思いました。(小4/R・H)

ビビンバ(2)チヂミ(3)参鶏湯(さむらいとう)などです。理由はみんなが

かがわりをした人も多かつたです。ぼくはビビンバとス

ープがおいしいと思いました。

ビビンバはクラスの中でも人気

でおかわりをした人も多かつ

たです。ぼくはビビンバとス

ープがおいしいと思いました。